

Block und Schmitz erste Schießsieger

STUERZELBERG. Das Jubiläumsfest der Sankt-Aloysius Schützenbruderschaft Stürzelberg wurde am vergangenen Samstagnachmittag mit drei Böllerschüssen durch Seine Majestät Frank I. (Perle), seine Schützenkönigin Steffi und den da noch amtierenden „König der Könige“, Wilfried Gassan, eröffnet. Dass danach die „zivilen“ Gäste mit dem 126. Schuss schneller den Gewinner des Gäste-Wanderpokals (Thorsten Block, ehemaliger Karnevalsprinz aus Zons) ermittelten als die ehemaligen Schützenkönige, die erst nach 213 Schüssen (Markus Schmitz, Schützenkönig 2016/17) einen neuen „Regenten“ hatten, hatte sicherlich nichts damit zu tun, dass der Fassanstich mit diesen beiden Schießwettbewerben normalerweise am Festfreitag ab 18 Uhr stattfindet – und nicht eine knappe Woche vorher. Grund dafür ist das 150-jährige Bestehen der Schützenbruderschaft und die Jubiläumsgala mit der Band „Die jungen Zillertaler“ gestern Abend im neuen Festzelt in den Rheinauen. -oli